



学校だより

No.14

平成23年10月26日

<http://www.satsukigaoka-e.edu.city.hiroshima.jp/>

えがお学級公開授業

えがお学級では生活単元学習という授業があります。生活単元学習では、生活をする上でのいろいろな課題を解決するためにさまざまな経験をして、自立的な生活に必要な事柄をできるだけ実生活に即して学習します。

10月13日(木)このえがお学級で、生活単元学習の授業の公開があり、広島市の先生方40名余りが来ていただきました。今回の授業では、次の日に予定していた「動物園に行こう」の事前学習をしました。動物園に行くため公共交通機関を活用します。この日の授業ではその活用の仕方を主に学びました。



ウォーミングアップ
動物園に行こうよゲームです。



動物クイズ
きりんのえさは？



切符の買い方の学習です。



動物園到着。
パンフレットを受け取って入場。

授業では、それぞれしっかり学習でき、子どもたちは動物園に行く事をとても楽しみにしていました。参観された先生方は、子ども達が目的意識をもち、互いを思いやって学習していることを特に感心されていました。

次の日の本番では、雨模様でしたが、今までの学習を生かして、とてもスムーズに行くことができました。動物園でも予定した活動がしっかりとできました。今回はなんと！きりんのえさやりをさせてもらいました。楽しい思い出と、自分たちの力を出して成功した校外学習でした。



陸上記録会 ~12名が参加しました~

10月15日(土)第47回広島市小学校児童陸上記録会が行われました。

100メートル走に4名、80メートルハードル走に3名、走り幅跳びに2名、走り高跳びに1名、ソフトボール投げに2名が出場しました。皆、練習・本番と最後まで各競技でがんばりました。6年生中野みもりさんは、ソフトボール投げで41.6M投げて優秀記録賞になりました。素晴らしいですね！

今年も多くの児童が参加しました。まずは、参加する事が非常に大切。ただ、出場枠はまだ残っているほどです。来年もより多くの児童に参加してもらいたいと思います。

視力検査・歯科検診

10月中に視力検査と歯科検診がありました。

学校では、今日の体操をしています。また、家庭生活など日常において目を大切にしている取り組みをしています。ちょっとした時間に目の体操を試みるなど習慣づくとよいと思います。疲れ目にも効果的です。お子さんに方法を教えてもらってご家族で試してみてください。

歯科の方は、最近では虫歯がある子が減り、大変健康的であるということでした。歯は一生を通じて使う本当に大切なものですね。是非、これからもケアを続け、食事の時は「よく噛む」を心がけましょう。

お知らせ

平成23年度「みんなで作ろうひろしま自慢」発表大会(西部地区)が下記のようにあるそうです。

☆11月12日(土)13:00~16:30

☆北広島町千代田開発センター(広島県山県郡北広島町有田1234-1)

子どもたちが、自分たちの地域の宝を調べてまとめたことや、地域の宝を継承・発展させるために行っている取組、新たな宝を創造した取組などを発表します。よかったら、紅葉狩り方々行かれてみてはいかがでしょうか。

1. 広島市防災情報メール

以前からお知らせしているものです。広島市で、あらかじめ登録された携帯電話やパソコンに、避難勧告等の緊急情報や気象情報などの防災情報を電子メールで提供してもらうものです。

以下に登録方法を掲載いたします。わかりにくい場合は学校までお問い合わせください。